
本报讯 （记者 黄葵） 昨日，
记者从中汽摩联获悉， 2016年河
南·长葛中国汽车场地越野锦标
赛， 将于11月中旬在河南长葛大
中原生态汽车公园激情上演。

据悉， 此次赛事的赛道打破
了传统的双车双道发车的设计，

采用6车错位齐发赛道， 赛道中
有深水区和浅水区， 有驼峰路面
设计， 驼峰坡面的角度从以前的
35度提高到40度， 驼峰坡面的长
度由6米扩展到15米， 观众看到
车飞起来的时间会更长， 既提高
安全性， 又提高了观赏性。

本报讯 10月6日国足与叙利
亚队比赛地不变， 陕西省体育场
仍将承办本场比赛， 中国足协工
作组13日对比赛场地草皮复核之
后， 最终决定按计划在西安举办
本场比赛。

9月6日国足与伊朗队12强赛
比赛结束后， 承接当场比赛的沈
阳奥体中心场地因草皮质量糟糕
影响双方发挥而受到媒体的批
评。 而西安陕西省体育场的草皮
情况同样令人担忧， 据了解， 因
承接了五月天的演唱会， 草皮受
到了更为严重的破坏， 如果不能
得到及时修复， 这块场地恐怕无
法承接10月6日中叙比赛。

中国足协结合现状， 制定了
预案， 不过看似简单的 “比赛易
地 ” 实际却被复杂的背景所困
扰。 比如， 更换夏季生长缓慢的
冬季草种比赛时草皮状况不能打
包票 ， 此外西安方面投入的人
力、 物力、 财力巨大， 如果更换
主场， 那么相关问题产生的负面
影响很大。 更为主要的原因， 就
是西安得以承办本场比赛也是经

过严格的申办程序， 并获得亚足
联审核通过， 如果主场变更， 那
么造成的 “国际影响 ” 会较严
重， 中国足协相关工作的诚信度
就会大打折扣。

在这种情况下， 中国足协迟
迟没有做出换场决定。 而西安方
面承诺， 及时铺设全新草皮。 11
日， 由北京运来的草皮已经开始

被铺在陕西省体育场的场地里。
昨天上午， 中国足协考察组又一
次赶到现场， 结果显示， 经过东
道主的及时 “补救”， 这块场地
草皮情况基本良好， 承接10月6
日比赛应该问题不大。 综合各方
意见之后， 中国足协最终确定，
中叙比赛仍将按计划安排在西安
举行。 （艾文）

中国汽车场地越野赛
河南站将办

中叙之战西安场地不换

■体育资讯

本报讯 （记者 黄葵 ） 在９
月１２日进行的２０１６金立杯中国围
棋甲级联赛第１３轮比赛中 ， 中
信北京队主场迎战浙江云林棋
禅队， 陈耀烨主将再度负于金
志锡，不过柁嘉熹、钟文靖、蔡竞
三军用命 ， 助中信北京 3 ∶1告
捷，继续在争冠第一集团里领跑。

围甲联赛共有22轮比赛， 第
1３轮比赛是下半年的首轮比赛，
中信北京队目前在12支围甲队伍
中排名第4。 此番迎战排名积分
榜末尾的浙江云林棋禅队 ， 最
终， 浙江队遭重创以１∶３不敌中
信北京队。

比赛中， 在浙江队主将金志
锡击败陈耀烨、 拿下重要胜利的
情况下， 张涛、 蒋其润和周贺玺
均遭败绩， 分别输给了北京队的
柁嘉熹、 钟文靖和蔡竞。 １３轮比
赛过后， 浙江队仅积７分， 降级
几成定局。

金立杯围甲第14轮比赛将在
10月8日进行， 中信北京将在客
场挑战武汉队。

本报讯 （记者 陈艺） 昨天，
记者从延庆区政府获悉， 万科集
团、八达岭旅游公司、石京龙滑雪
场三方合作， 在对现有雪场软硬
件设施的升级改造和运营模式创
新后， 全新的石京龙滑雪场预计
将于12月3日正式向公众开放。

按照规划， 这里的造雪面积
将提升近70%， 雪具大厅面积增
加60%， 雪板数量增加75%， 整
体接待能力提升1.5倍 ,日均最大

接待容量达到5000人。 同时， 雪
场还将增加单板公园、 儿童戏雪
乐园， 并配备雪场灯光系统， 增
加夜场滑雪功能。

届时， 该滑雪场将成为国内
首家互联网滑雪场 ， 营造开放
式 、 平台式 、 友好型的滑雪体
验， 游客可通过手机移动端实现
网络订票 、 现场取票 、 雪具租
赁、 消费、 滑雪等所有功能， 并
实现滑雪场内的无现金化消费。

■业余高手

□□本本报报实实习习记记者者 赵赵思思远远
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中超第21轮补赛
辽宁宏远VS北京国安

今晚19:35
■赛事推荐

烟草职工的
一毽深情

9月2日， 北京烟草专卖局举
办的第七届职工毽球联赛在小武
基羽毛球馆举行， 其间， 队员们
踢毽子的方式让人眼前一亮， 倒
钩、 扫踢、 飞身救球……各种花
式动作频出， 像极了江湖上的武
林大会。

从发掘到推广毽球
副局长七年如一日坚持不懈

记者在采访中了解到， 北京
市房山烟草专卖局副局长刘旭是
该赛事的创始人之一， 不管是比
赛的筹备、 规则的制定与完善还
是比赛的参与， 哪里都能看到他
的身影。

可以说毽球比赛的推广， 凝
聚了刘旭的大量心血， 在这小小
毽球的背后， 是他七年如一日的
坚持不懈， “烟草职工在文体活
动上一直都非常积极， 每个项目
都积极参与。 但足球等项目受到
场地、 对抗程度和参赛人数的限
制， 无法覆盖较多的职工。 所以
我们一直都想寻找一项参与度
高、 危险性小的运动项目来全面
提高职工的身体素质。” 刘旭说。

刘旭和同事发现， 毽球老少
皆宜， 健身时效性好， 练习起来
简便易行， 便于组织、 参与和推
广。 但真正意义上的毽球包含劈
杀等高难度动作， 所以为提高职
工参与， 比赛形式和规则都要做
出改良。 为此， 刘旭在工作之余
多次请示北京市毽绳协会等单
位， 方案也修改了不止一次。 功

夫不负有心人， 经过大家努力，
比赛省略掉高难度动作， 形式被
改为 “平踢”， 以职工参与度高、
可操作性强等优点得到了领导们
的一致同意。 比赛消息一发出便
反响强烈， 第一届比赛便有24支
队伍参加。 如今， 又增设 “围圈
赛 ”， 让更多的职工参与进来 。
刘旭作为创始人、 领队和参赛队
员， 一届不落。 他说： “比赛规
模越来越大， 人数越来越多， 希
望大家都能在参与中提高自己，
收获快乐。”

从陌生到熟悉
职工们健康之外更收获友谊

在一场激烈的比赛过后， 机
关代表队的三名主力队员在场边
大汗淋漓， 谈笑风生。 “每次踢
完都觉得神清气爽， 步态轻盈，
对身体十分有益！” 队员田志红
比完赛十分开心。

回想起平时的训练， 田志红
感慨万千， “工作再忙也要挤出
时间保证一周三次的训练， 没有
场地就在大厅练习。 时间长了，
不仅技术得到提高， 缓解了疲劳
的身体， 心情也变得十分愉悦。”
另一位职工说： “一起练习让同
事增加了彼此的了解， 工作上也
加强了交流， 间接提高了工作效
率。” 这位职工还表示， 经过长
期磨合， 队员们互相帮助， 培养
了坚固的友谊， 增强了团队协作
意识， 不仅成为了赛场上的好队
友， 更是赛场外的好朋友。

□□本本报报记记者者 段段西西元元

今晚北京国安将迎客场挑战
辽宁队的中超补赛。 对于最近几
轮几乎没有涨分的国安来说， 这
是一次赢球的机会。

目前国安和辽宁同积29分 ，
不过国安队比大部分球队都少赛
两场。 在积分不高的情况下， 保
级的警报一直没有在国安的耳边
响起， 其实也是源于国安少赛两
场。 国安少赛的这两场， 一场是
客场对辽宁， 另一场是主场对延
边。 这两场比赛非常关键， 如果
国安打好了， 至少拿到4分， 就
彻底上岸不用考虑保级的事情
了。 反之， 如果这两场比赛还像
前几场那么低迷， 拿不到足够的

积分， 国安耳边的警报声就真的
要拉响了。 现在看上去石家庄、
长春降级已成定局， 但实际上他
们距离倒数第二杭州队也就是6
分的差距， 在还剩7轮的情况下，
无论是石家庄队还是长春队都有
足够的 “求生欲望”， 一旦这两
支球队发力， 那么排在稍微靠前
的老牌劲旅国安、 鲁能、 泰达就
会感受到危机。

即便保级看上去没有那么大
的危险， 国安也要为自己而战，
这个浑浑噩噩的赛季， 国安带给
了球迷太多的失望， 球队需要胜
利来振奋士气。 上一场客场战平
上港， 让人看到了国安的进步。

谢峰将球队阵型调整为442， 伊
尔马兹在前面有了帮手， 张呈栋
的回归也让边路进攻更有点儿霸
气 。 国安这个赛季给人的印象
是， 当球队有好转的苗头时， 立
即会被一场糟糕的比赛打断。 好
的东西需要坚持， 对辽宁队的比
赛， 我们还是希望能够看到跟在
上海一样质量的国安队。

在上一轮击败保级对手杭州
绿城后， 辽宁队也基本上保级无
忧了， 他们的情况和国安类似，
也是只需要1-2场胜利就可以安
全留在中超。 在心态比较放松的
情况下， 辽宁队肯定也会将本赛
季状态不佳的国安当做取分对
象。 换了外援之后的辽宁队攻击
力更加凶悍， 而詹姆斯这样的老
将也被充分激活。 每次国安客场
打辽宁都会遇到一些困难， 这场
比赛也不会例外。

国安：好的东西要坚持

石京龙滑雪场全面升级

围甲北京队
领跑争冠军团

中伊之战后沈阳奥体中心场地草皮质量受到批评


